

TEMAS DESTACADOS:

▶ [La Inteligencia artificial erótica](#)

▶ [Potencia tus ventas con tu historia](#)

📰 [Google News](#)

■ ¿Qué se sabe del caso?

Cuerpo hallado dentro de un vehículo en el Lago Calima sería de hombre desaparecido en marzo



Foto: Gobernación del Valle

[VALLE DEL CAUCA](#)

Miércoles 25 de Junio, 2025

El hallazgo del cuerpo sin vida en el Lago Calima activó una operación de rescate liderada por autoridades del Valle del Cauca.

El hecho se registró este domingo, cuando equipos especializados recuperaron el cuerpo de Jersain Yasso Gómez, de 56 años, quien desapareció en marzo.

El operativo concluyó con la extracción del vehículo y del cuerpo desde una profundidad de 15 metros.

Un hallazgo inesperado

Todo comenzó cuando un grupo de buzos recreativos realizaba una inmersión en el lago.

En medio del recorrido, encontraron un camión sumergido y dentro de él, un cuerpo.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic **aquí** y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Proyecto busca que menores asesinos enfrenten condenas como adultos en Colombia](#)



[Esta semana termina el pico y placa vigente en Cali y habrá nuevo decreto](#)

Ante el hallazgo, notificaron de inmediato a las autoridades.

En respuesta, se activó una operación conjunta que involucró a los Bomberos de Calima, El Darién, un equipo de buzos del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Buga, la Policía Nacional y personal de movilidad.

El operativo se llevó a cabo en el sector conocido como El Muro, entre las zonas de Velasco y Vientos.

Según explicó Francisco Tenorio, secretario de Gestión del Riesgo del Valle del Cauca, cinco buzos de Buga realizaron la maniobra de rescate.

Además, tres unidades de Calima brindaron apoyo logístico durante la extracción del vehículo y del cuerpo.

La articulación entre los diferentes organismos permitió llevar a cabo una maniobra precisa.

El hallazgo pone fin a una búsqueda que comenzó el 16 de marzo, cuando se reportó la desaparición de un vehículo y su conductor.

Operativo cierra caso

Las autoridades adelantan ahora las diligencias correspondientes para el traslado e identificación plena del cuerpo.

Aunque las causas del siniestro aún no fueron establecidas, se espera que las investigaciones avancen con la información recabada durante el rescate.

El caso también destaca la importancia del trabajo coordinado entre los organismos de socorro.

Las autoridades insisten en la necesidad de extremar precauciones al circular cerca de cuerpos de agua y recuerdan a la ciudadanía seguir las recomendaciones de seguridad.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



■ Vence plazo

Faltan pocos días para pagar impuesto automotor